



communiqué

N°:
No.: 165

Le 4 novembre 1985

DE PLUS EN PLUS DE CANADIENS OBTIENNENT UN PASSEPORT

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que la demande de services de passeport s'accroît à un rythme tel, qu'en se fondant sur le nombre de passeports délivrés au cours des six premiers mois de l'année, il est à prévoir qu'en 1985-1986 le cap du million de passeports délivrés sera atteint. Cela signifie qu'à la fin de cet exercice financier, un Canadien sur vingt-six aura obtenu un passeport et 4 500 000 passeports canadiens valides seront en circulation. Selon le Bureau des passeports, le volume de passeports délivrés a connu depuis 1982-1983 une croissance annuelle remarquable de 15% en moyenne.

Le maintien d'un tel volume est attribuable à une économie solide, à la force du dollar canadien par rapport aux monnaies européennes et aux tarifs réduits des compagnies aériennes.

Malgré l'augmentation substantielle de la demande, le Bureau des passeports a maintenu des délais de livraison de trois à quatre jours dans ses dix-huit bureaux régionaux et de sept jours, plus les délais postaux, pour les demandes soumises par courrier au bureau central à Hull. En raison d'une demande saisonnière atteignant son sommet en janvier et du volume sans précédent prévu pour cette période, le Bureau des passeports tient à aviser les Canadiens qui prévoient faire une demande de passeport de le faire maintenant, pendant la saison morte, alors que les bureaux régionaux sont moins achalandés.

.../2